

# 苫小牧東ロータリークラブ

TOMAKOMAIEAST ROTARYCLUB

## ～会報～ 12月号



例会日 木曜日 12:30 第2例会 18:00

例会場: グランドホテルニュー王子 TEL 31-3111

ホームページ: <https://toma-east-rc.com/>

「苫小牧東ロータリークラブ会長方針」



### ～今月の誕生祝い～

・奥村 訓代 会員 ・山田 亮太 会員

### ～今月の創業祝い～

・(有)ライフビジョン

#### ニコニコBOX

#### 出席数・率

財団寄付BOX	0 円	12/7
米山BOX	0 円	22名 出席率 70.97%
ニコニコBOX	5,346円	12/14
		27名 出席率 87.10%
	ニコニコ	12/21
		24名 出席率 77.42%
		12/28
		休会

総額10,000円



### 【1月プログラム予定】～職業奉仕月間

第1例会 (4日) 休会

第2例会 (11日) 夜間移動例会

会員家族留学生新年会

第3例会 (18日) 職業奉仕委員長卓話

第4例会 (25日) クラブ協議会

担当	●会長 佐藤 史典 ●会長エレクト 内海 雅義 ●幹事 南沢 雄二 ●会計・副幹事 山田 亮太 会報雑誌・広報委員 石澤 智
事務局	苫小牧市表町1丁目4-5 日商連ビル5階 月～木曜日の10:00～16:00 Tel 0144-35-3344 Fax 0144-33-7744 e-mail : <a href="mailto:east_toma2510@song.ocn.ne.jp">east_toma2510@song.ocn.ne.jp</a> 事務局 松岡 かおり

# 第1例会 12月7日（木）

## 会長挨拶

皆さんこんにちは。早いもので今年も  
はやくも1ヶ月を残すのみとなりました。  
忘年会多き師走の候、お体にご自愛  
頂ければと思います。さて昨日「クリ  
スマスドロップ作戦そして太平洋戦争  
戦没者慰靈公苑内に設立された我無山  
平和寺への支援事業に12月1日から12  
月4日の3泊4日にて私と南沢幹事と  
行ってまいりました。今年はグアム  
サンライズRC、龍ヶ崎中央RC、八潮

RC、東京多摩川RCの4クラブがグアムの地に集結致しました。滞在中は何かと4クラブの皆様方には大変お世話になりました。私自身、初対面の方も大勢居らせましたが、さすがはロータリアン！　すぐに打ち解けることができました。当クラブメンバーの皆様、そして現地でお世話になりました方にこの場をお借りしお礼申し上げたいと思  
います。今月の第3例会にて本件事業につき南沢幹事と共に卓話の機会を預かりましたので詳細等は後ほど卓話にてさせて頂きたく思いますが、「クリスマスドロップ作戦」への参画につきましては当日アンダー基地に4クラブ早朝より決意を新たにし乗り込みましたが、残念ながら基地内へ入ることができませんでした。グアムサンライズRC 坂本様、愛美様が1時間ほど最善を尽くしていただきましたが例年の手続きと何かと変更があった様です。我無山平和寺につきましては現地に赴き、「ふるさと」を齊唱、こちら国旗6枚、お線香、ろうそくを南太平洋戦没者慰靈協会 グアム事務局長青木一美様 にお会いし直接寄贈させて頂きました。国旗6枚の寄贈に本当にありがとうございました、皆様にお礼をお伝え下さいとの申述べを得ております。ここ3年はコロナ禍により現地に出向いての活動は控えておりましたが、ネットでの活動を継続し活動を行ってきました「百聞は一見に如かず」で何もかも初の経験でしたが自分自身にとっても大変貴重な体験となりました。この滞在中お笑い話も沢山持ち帰ってきましたので21日の卓話にお話させて頂きたく思います。

## 会員卓話：木本 宏 会員

### 厚真町ってどんな町？

- ①木炭の生産量→北海道1位 ②電気の発電量→現在北海道2位、将来1位 ③石炭の輸入取扱量→日本1位
- ④石油の備蓄量→日本1位 ⑤昔油田があり石油産出量北海道1位 1位がいくつもあり日本のエネルギーの町。

エネルギーに深く関わりのある厚真町に、「エネルギーの里学習公園（仮称）」を作り厚真町の顔としてはと思い、場所・施設作り・利用目的等を考えてみました。場所は苫東の緩衝緑地帯300ha、施設作りは、水田・木炭製造施設などを、オートキャンプ場も作り、子供達が集まる立派な施設にする。という夢を描いてみました。



# 第2例会 12月14日 (木)

## 夜間移動例会：会員家族クリスマス・忘年会

### 会長挨拶

ここ第一洋食店は皆様もご存知のことと思いますが、大正8年(1919年)に開業し100年の歴史を刻んできた苦小牧の老舗洋食店で御座います。この場でクリスマス会を開催できること非常にうれしく思っております。本年度はコロナ規制も緩和し、上期においては継続事業の復活、新たな奉仕活動として「ポリオ募金活動」の実施、一大イベントであります「クリスマスドロップ作戦」への参加、そして南太平洋戦没者慰靈協会への寄付奉仕活動をグアムへ赴き実行することができました。ひとえに私方がこうした活動を行えるのは、その活動を理解し、支えて頂いております本日ご出席のご家族の皆様をはじめ、周りの方々の支えがあってからこそを改めて実感する半年がありました。今宵は、私たちの親睦の向上そして日頃のロータリー活動に対するご家族の理解とお礼を兼ねまして、共にクリスマス家族例会を楽しみたいと思います。



各テーブルの様子



賞品を受領し、歓喜する会員の皆様

# 第3例会 12月21日（木）

## 会長挨拶

2023年は政治、経済、社会、技術などあらゆる面で変化がありました。半年を振り返ると、約3年続いた新型コロナウイルス感染症が5類への緩和によるコロナ禍で中止となっていたイベントの再開、外出規制はなくなり、マスクの着用など感染予防対策は個人や事業者の判断が基本となりました。大都市には多くの外国人観光客の姿を見かけるようになりコロナ禍からポストコロナへの変化を感じた半年でした。また、ChatGPTの急激な普及などAI技術の進展にも驚かされた次第で御座います。10月には新たな消費税の申告制度としてインボイス制度が導入され適格請求書の発行が義務付けられました。2024年度を迎えるにあたり時間外労働の上限規制・社会保険の適用範囲拡大など多義にわたる変化に対応が求められることは必須であると思われます。

## Xmasドロップ作戦参加報告

12月1日(金)～4日(月)の日程で、佐藤史典会長、南沢幹事の2名でクリスマスドロップ作戦inグアムに参加してきました。新千歳空港を12：10に出発し、成田を経由しグアム国際空港に到着したのは21：45でした。龍ヶ崎RC幹事の川上さんが借りたレンタカーに便乗し、ケーマート(スーパーマーケット)にて買い物出しをしてホテルへ入りました。

12月2日(土)アンダーセン米軍基地に集合しましたが、基地に入れずグアム平和寺へ移動。「故郷」をみんなで歌い戦没者の供養をしてまいりました。夜はグアムサンライズRC、龍ヶ崎RC、八潮RC、東京たまがわRC、苫小牧東RCによる晩餐会に参加しました。

12月3日(日)龍ヶ崎RCの皆さんとはゴルフへ出かけましたが、突然スコールが来て予定変更、ホテル内で食事と日光浴でゆっくり過ごすことに。

当クラブの目的の一つ、南太平洋戦没者慰霊協会の青木理事(事務長)にお会いして、国旗、ろうそく、線香を届けることが出来ました。

12月4日(月)心残りですが、グアムをあとに帰路に着きました。



# 12月ニコニコ

名 前	一 言
木本 宏 会員	